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Abstract (en)
In the process, an agent which confers dry strength and can be obtained by mixing enzymatically degraded starch having a viscosity of 20 to
2,000 m Pa.s (determined on a 7.5% strength solution in water at 45 DEG C) with cationic polymers which contain, in copolymerised form, a)
diallyldimethylammonium chloride b) N-vinylamine or c) optionally substituted N-vinylimidazolines as characteristic monomers, the K-value of the
cationic polymers being at least 30, is added to the paper stock and the stock is dewartered, during sheet formation.

Abstract (de)
Verfahren zur Herstellung von Papier, Pappe und Karton mit hoher Trockenfestigkeit durch Zugabe eines Trockenverfestigungsmittels, das durch
Mischen von enzymatisch abgebauter Stärke mit einer Viskosität von 20 bis 2 000 m Pa.s (gemessen in 7,5%iger wässriger Lösung bei 45°C)
und kationischen Polymerisaten erhältlich ist, die a) Diallyldimethylammoniumchlorid, b) N-Vinylamin oder, c) gegebenenfalls substituierten N-
Vinylimidazolinen als charakteristische Monomere einpolymerisiert enthalten und wobei der K-Wert der kationischen Polymerisate jeweils mindestens
30 beträgt, zum Papierstoff und Entwässern des Papierstoffs unter Blattbildung.
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